

Meilensteine



1993 geboren am 11.03. in Berchtesgaden.

1996 steht Toni mit 3 Jahren zum ersten Mal auf Ski.

2000 geht er als 7jähriger seine erste Skitour.

2009 wird er mit erst 16 Jahren Deutscher Meister in der Seniorenklasse und entscheidet sich für das Skibergsteigen als Leistungssport.

In der Cadet Klasse (U18) startend, holt Toni bei seinen ersten Europameisterschaften in Tambre (ITA) Gold im Individual und Silber im Vertical.

2010 gewinnt Toni zwei Goldmedaillen bei den Weltmeisterschaften in Andorra im Individual und Vertical. Die Saison beendet er als U18 Weltcupgesamtsieger.

Berglauf: Toni erzielt seinen größten internationalen Erfolg in der Jugendlaufbahn, mit dem Gewinn der Silbermedaille bei der Berglauf EM in der Türkei. Diese ist die erste EM-Einzelmedaille für den Deutschen Leichtathletikverband im Berglauf seit 2005.

2011 wird Toni bei der WM in Claut (ITA) Doppel-Juniorenweltmeister (U21) im Individual und Sprint und Vizeweltmeister im Vertical. Er gewinnt zudem den Junioren-Gesamtweltcup.

2012 Zweifacher Junioren-Europameister in Pelvoux (FRA) und auch der Junioren-Gesamtweltcup ist ihm in diesem Winter sicher.

Berglauf: 6. Platz, U20, ITA

2013 erneut holt Toni zwei Goldmedaillen und eine Silbermedaille bei den Juniorenweltmeisterschaften (U21) in Pelvoux (FRA)

Berglauf: Mit gerade einmal 20 Jahren wird Toni Deutscher Meister beim traditionellen Hochfelln-Berglauf und läuft im international stark besetzten Feld neben amtierenden Europa- und Weltmeistern unter die Top 10.

2014 darf sich Toni nach 4 ungeschlagenen Jahren im Jugendweltcup endlich mit den Herren messen. Mit seinem ersten Weltcup Podium und einem 6. Platz im Gesamtweltcup gelingt ihm sein Debut eindrucksvoll. Er dominiert die Espoir (U23) Wertung und gewinnt den U23 Gesamtweltcup.

Als 21-Jähriger erhält er einen Sportförderplatz bei der Bundeswehr und kann sich seitdem voll auf den Sport konzentrieren.

2015 feiert Toni seinen ersten Elite Weltcup-Sieg beim Individual-Rennen in Puy-Saint-Vincent und krönt die Saison mit dem Vize-Weltmeistertitel im Vertical Rennen in Verbier. Damit ist er endgültig in der Weltelite angekommen. In der U23 Wertung wird Toni 3facher Weltmeister!

Gemeinsam mit Damiano Lenzi gewinnt er den prestigeträchtigen Sellaronda Skimarathon mit Streckenrekord.

2016 erzielt Toni mehrere Weltcup Podiumsplätze in allen 3 Disziplinen (Individual, Vertical & Sprint) und sichert sich damit den 3. Platz im Gesamtweltcup.

Berglauf: Im Team gewinnt Toni den Red Bull Dolomitenmann.

2017 pulverisiert er den Streckenrekord der Mountain Attack in Saalbach und krönt die Saison mit seinem Vize-Weltmeistertitel im Sprint und dem Gewinn der WM-Bronzemedaille im Individual Rennen. Damit stellt Toni eindrucksvoll unter Beweis, dass er zu den weltbesten Allroundern zählt.

Berglauf: Starker 2. Platz beim international hochkarätig besetztem WMRA Mountain Running World Cup am Hochfelln.

2018 steht Toni zweimal ganz oben auf dem Weltcup Podium mit 2 Weltcup-Siegen im Vertical und gewinnt damit den Vertical Gesamtweltcup, die erste kleine Kristallkugel seiner Karriere.

Berglauf: 2. Platz beim Großglockner Berglauf, WMRA Mountain Running World Cup.

2019 beendet Toni die Saison als Zweitplatzierte im Gesamtweltcup sowie im Vertical Disziplinen-Weltcup. Grundlage dafür sind zwei Weltcup Siege, ein zweiter Platz und konstante Platzierungen unter den Top 5.

Berglauf: Sieger des 15k Prolog bei den international stark besetzten adidas Infinite Trails.

2020 entfallen Corona bedingt der Großteil der Wettkämpfe. Emotionales Highlight des kurzen Winters ist der erste deutsche ISMF World Cup im heimischen Berchtesgaden mit Toni als Lokalmatador und mediale Gesicht des Weltcups.

Berglauf: Neue Rekordzeit (FKT) auf der legendären Watzmann-Überschreitung. In nur 02:47 Std. bewältigt er die 2300 Höhenmeter und 23 Kilometer lange, teils hochalpine Tour.

2021 krönt Toni seine 12jährige Karriere im Skibergsteigen mit einem erneuten Vize-Weltmeistertitel im Vertical in Andorra, seinem letzten Rennen als professioneller Skibergsteiger.

Ab dem **01. April 2021** startet Toni seine zweite Karriere als Rennradprofi im UCI WorldTour Team BORA-hansgrohe.

Erfolge im Skibergsteigen



- 2. Platz im ISMF Gesamtweltcup (2018/19)
 - Gewinner des ISMF Gesamtweltcups in der Disziplin Vertical (2017/18)
 - Weltmeisterschafts-Medaillen in allen 3 Einzeldisziplinen:
 - > WM Silber im Vertical (2021)
 - > WM Silber im Sprint (2017)
 - > WM Bronze im Individual (2017)
 - > WM Silber im Vertical (2015)
 - Zahlreiche ISMF Weltcup Siege in allen drei Einzeldisziplinen (Individual, Vertical, Sprint) (2015-2018)
 - Mountain Attack Sieger, mit Streckenrekord (2017)
 - Sella Ronda Skimarathon Sieger, mit Streckenrekord (2015)
 - Vielfacher Deutscher Meister
 - Erfolge in der Jugend
 - Espoir (U23):
 - Junior (U21): 4x WM Gold, 2x WM Silber, 2x EM Gold
 - Cadet (U18): 2x WM Gold, 1x EM Gold, 1x EM Silber
- <https://www.skimostats.com/athlete/anton-palzer>

Erfolge im Berglauf

- 2. Platz beim Großglockner Berglauf, WMRA Mountain Running World Cup (2018)
- 2. Platz beim Hochfeln Berglauf, WMRA Mountain Running World Cup (2017)
- 1. Platz adidas Infinite Trails 15k (2019)
- 1. Platz beim Red Bull Dolomitenmann (2017)
- Vize-Weltmeister beim Red Bull 400 (2017)
- Watzmann-Überschreitung in Rekordzeit 02:47:08 Std. (2020)

